

杜の風

校長 森 薫

◎生徒会本部役員立候補者立会演説会と投票が行われました。

9月30日（木）、生徒会本部役員立候補者立会演説会で、10名の立候補者との責任者が全校生徒の前で、毛里田中を更に良くするために真剣に考えたこと、そのためにどのようにしていきたいのかを、全員がしっかりと演説してくれました。

私の話の中でもしましたが、立候補するということは、かなりの勇気が必要だったのではないかと思います。学校のために真剣に考え、自分を生かそうとしている姿勢に頭が下がります。立候補してくださった皆さん・責任者の皆さん、有難うございました。当落に関わらず、全員でより良い学校にしていってください。

生徒の皆さんも、より良い学校をつくっていくためには、生徒会本部役員さんだけでなく、皆さん一人一人の意識と責任ある行動が大切です。宜しくお願ひします。

選挙管理委員会の皆さんも、準備や当日の進行・投票・開票等有難うございました。

◎3年生の日帰り修学旅行、実施しました。

昨日10月4日（月）、3年生の日帰り修学旅行を実施しました。

太田市の新規感染者数が0という日が続く中、感染防止対策・感染拡大防止を徹底した上で実施しました。また、青空の元、暑いくらいの日差しの中で、ほぼ貸し切り状態の東武ワールドスクエアと那須ハイランドパークへ行ってきました。3年生が日頃の授業や委員会活動・係活動を一生懸命にやっているからこそ、神様からのごほうびだと思います。

全員が感染対策の約束事を守り、しっかりとした態度と行動をしてくれました。食事のマナーなどもとても素晴らしかったです。絶叫マシンでは大声を出して叫んでいましたね。少しはストレスの発散になったでしょうか？

改めて何事にも一生懸命に取り組むこの3年生は、卒業後どの進路に進もうとも、胸を張って送り出せる生徒たちだなと思いました。次は体育祭ですね。再び3年生の素晴らしさがたくさん見られることを、楽しみにしています。頑張ってください。

3年生の先生方、お疲れさまでした。保護者の皆様も、ご協力有難うございました。